

Samoter y Asphaltica reprogramados en octubre del 21 AL 25

Por **Dpto. Redacción** - 16 marzo, 2020

👍 Mi piace 2



Nuevas fechas para SaMoTer y Asphaltica. Las dos salas de Verona dedicadas a la maquinaria de construcción y la cadena de suministro del asfalto y la infraestructura vial, programadas en Verona del 16 al 20 de mayo, se reprograman del miércoles 21 al domingo 25 de octubre de 2020, junto con CCX Southern Europe, exposición-conferencia sobre prefabricación hormigón. De esta forma se llevará a cabo simultáneamente con Oil & nonOil, la feria de servicios de energía, combustibles y movilidad, programada del 21 al 23 de octubre.

La decisión de trasladar las manifestaciones se tuvo en cuenta la evolución de la emergencia sanitaria relacionada con el nuevo coronavirus SARS-CoV-2 y las últimas disposiciones del decreto del Presidente del Consejo de Ministros del 11 de marzo que requiere el bloqueo de todas las actividades que no están destinadas a garantizar servicios mínimos esenciales hasta el 25 de marzo.

Una medida incompatible con el tiempo organizacional vinculado a la naturaleza específica de las exposiciones, caracterizada por altos complejos logísticos y de configuración para el manejo y montaje de maquinaria de gran tamaño.

Las fechas de octubre son también la mejor opción también con respecto a las necesidades laborales estacionales de las cadenas de suministro de referencia, concentradas en el período de verano.

«Continuamos supervisando el escenario, junto con el comité directivo compuesto por compañías, socios y asociaciones como Unacea y Siteb que coorganiza Asphaltica con nosotros – explica Giovanni Mantovani, gerente general de Veronafiore -. El nuevo turno compartido es, por lo tanto, el resultado de escuchar en tiempo real el mercado y de evaluaciones cuidadosas. Tomamos en cuenta la necesidad de garantizar la seguridad en el frente de la salud y salvaguardar las importantes inversiones previstas por las empresas para participar. Esta unidad de propósito con las partes interesadas subraya una vez más la confianza del sector en la capacidad del sistema justo para apoyar a un sector y representar una herramienta para relanzarlo, incluso en un momento de gran crisis como el que estamos experimentando ».

«Ante una emergencia que está afectando dramáticamente a toda la economía – dice Mirco Risi, presidente de Unacea – apreciamos la capacidad de reacción de Veronafiore y el reposicionamiento en el mes de octubre. Es un cronograma que respeta la estacionalidad del sector de maquinaria de construcción y le permite concentrarse en el reinicio de todo el sector ».

«El reposicionamiento de Asphaltica en octubre es una opción positiva para nuestros asociados y que compartimos con la Feria de Verona, dice Michele Turrini, presidenta de Siteb. Haremos nuestra máxima colaboración al frente de las participaciones de las empresas y para alentar la entrada de visitantes. Además, estamos convencidos de que la coexistencia de Oil & nonOil puede desarrollar sinergias interesantes con nuestro sector en el sector vial ».

“Estamos listos para presentar ICCX Southern Europe en el contexto de Samoter, también en la nueva fecha de octubre – declara Holger Karutz, gerente general de medios publicitarios -. De hecho, estamos seguros de que la situación en toda el área pronto volverá a la normalidad “.